

## RINGKASAN

MUHAMMAD AMMAR JUNDI. Proses Recording Tayangan pada *Channel Champions TV* di Perusahaan IEG. *The Process of Recording Content on Champions TV Channel in IEG Company*. Dibimbing oleh BAGUS PRIYO PURWANTO

Komunikasi Massa adalah salah satu komunikasi yang memiliki perbedaan signifikan dengan bentuk komunikasi yang lain. Sifat pesannya yang terbuka dengan khalayak yang variatif, baik dari segi usia, agama, suku, pekerjaan, maupun dari segi kebutuhan.

Televisi adalah salah satu saluran media massa audiovisual yang paling massif dan mudah di akses oleh khalayak. Dengan kata lain, televisi adalah sebuah media komunikasi massa dengar pandang, yang menyalurkan gagasan dan informasi dalam bentuk suara dan gambar secara umum, baik terbuka maupun tertutup, berupa program yang teratur dan berkesinambungan.

*Recording* merupakan kegiatan penting dalam produksi konten di stasiun televisi. *Recording* adalah kegiatan pendokumentasian tayangan televisi yang nantinya hasil rekaman tersebut akan disimpan sebagai arsip audiovisual (dengar dan pandang).

Arsip adalah informasi dari suatu aktifitas yang terekam (*recorded*) dalam suatu media (kertas, video, kaset, media elektronik, dan sebagainya) yang berlangsung di dalam suatu lembaga, instansi atau perseorangan, baik dalam keadaan tunggal atau jamak.

Indonesian Entertainment Group (IEG) adalah anak perusahaan perseroan yang berafiliasi dengan stasiun televisi SCTV dan Indosiar. IEG menyediakan produksi konten tayangan televisi serta mendistribusikan tayangan televisi dan film di Indonesia dan dunia. Jumlah total channel televisi yang dikelola oleh IEG berjumlah 13 *channel*, salah satunya adalah *channel Champions TV*.

*Channel Champions TV* adalah saluran televisi berbayar yang menyiarkan program acara olah raga populer seperti sepak bola, bola voli, tenis, dan bulu tangkis. *Channel Champions TV* memiliki 3 frekuensi Masing-masing frekuensi menayangkan ATP Tour 500, ATP Tour 1000, WTA Tour Premier, WTA Tour International dan sepak bola seperti *Champions League*, *Europa League*, FA Cup, EFL Championship serta pertandingan voli seperti AVC 2020 women's Asian Olympic Qualification Tournament.

Tujuan pembuatan Laporan Akhir ini adalah menjelaskan profil tayangan pada channel *Champions TV*, menjelaskan proses recording tayangan pada channel *Champions TV*, serta menjelaskan hambatan dan solusi yang ada dalam proses recording tayangan pada channel *Champions TV*.

Kata-kata Kunci : *Champions TV*, Komunikasi Massa, Proses *Recording*